
  

Herrn Bürgermeister                                                                                                              Sylvia Hein 

Jürgen Seitz                                                                                                             Fraktionsvorsitzende  

und die Damen und Herren                                                                                                Lerchenrain 1 

des Gemeinderates                                                                                                  63796 Kahl am Main 
 

 
E-Mail: s.hein@gruene-kahl.de oder  

www.Gruene-Kahl.de 
facebook: Grüne Kahl Am Main 

 
Kahl am Main, den 02. Nov. 2017 
 

Antrag zum Haushalt 2018 
Festhallenkonzept 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitz, 
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates, 
 
wir beantragen Mittel in den Haushalt 2018 für die Erstellung eines Festhallenkonzeptes 
einzustellen. 
 
Neben dem Brandschutzgutachten soll geklärt werden was eine Sanierung der Festhalle kosten 
wird.  
Desweiteren muss ein Konzept ein Konzept erarbeitet werden wie die Halle  auch tagsüber zu 
vermarkten ist. Ob dafür ein Berater beauftragt werden muss kann gemeinschaftlich festgelegt 
werden. Stichwörter wie Konferenzsaal, Bewirtung, gewerbliche Tagesnutzung etc. müssen 
untersucht und beziffert werden.  
Das Ergebnis wird mit dem Gemeinderat und der „BI zur Erhaltung der Festhalle“ in einem 
öffentlichen Bürgerworkshop ergebnisoffen diskutiert. 
 
Begründung: 
Alle im Gemeinderat vertretenen Parteien wollen die Festhalle erhalten. Auch eine große Anzahl 
von Bürgerinnen und Bürger haben dies durch ihre Unterschrift deutlich gemacht. Das geht aber 
nur wenn wir ein Konzept haben.  
Immer wieder wird der Investitionsstau an der Festhalle beklagt, aber eine kleine Sanierung des 
Sockels garantiert in keinster Weise den Bestand der Halle, weder Gestattungs- noch 
Bausanierungsmäßig. Unseres Erachtens, das haben wir ja bereits im vergangenen Jahr beantragt, 
ist eine umfängliche Bestandsaufnahme hinsichtlich der Bausubstanz, deren Ertüchtigung und 
eventueller Maßnahmen um die Technik auf den neuesten Stand zu bringen, nötig.  Dann wissen 
wir auch was eine Sanierung der Halle kosten wird. 
 
Im zweiten Schritt ist dann ein Konzept auszuarbeiten wie die Festhalle unter den derzeitigen 
Bedingungen besser ausgelastet werden kann. Denn die Einnahmen müssen wieder verbessert 
werden. In dem Konzept sollen neben Tagesnutzungen auch die Möglichkeiten von Abend- , 
Nacht- und Mehrtagesveranstaltungen untersucht werden. Dabei sind die bekannten Probleme, 
z.B. hinsichtlich des abfließenden Verkehrs, mit einzubeziehen.  
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Es bestehen, wie wir alle wissen, einige Risiken bezüglich des Weiterbetriebes der Festhalle als 
Kulturhalle. Weitere Einschnitte sollten wir nicht hinnehmen.  Die GRÜNE-Gemeinderatsfraktion 
wie auch der GRÜNE-Ortsverband werden daher das Thema Festhallenerhalt engagiert begleiten. 
Wir werden alles daransetzen, dass wir eine Kulturhalle im Ort erhalten, auch im Interesse aller 
Bürgerinnen und Bürger. Ziel ist ein breitgefächertes Kulturangebot für alle Altersgruppen. Ein 
scheibchenweise reduziertes Angebot mit Hindernissen und Unwägbarkeiten wird es mit uns 
nicht geben. 
 
Wir bitten Sie um Zustimmung. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sylvia Hein 
Fraktionsvorsitzende Bündnis 90 / Die Grünen 
im Kahler Gemeinderat 


